

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切に

「が」：がんばり(一步一步目標に向かって)

「し」：しあわせになる

ご参観ありがとうございました

4月21日(日)は、参観日〔PTA 総会・学年懇談会〕でした。授業参観だけでなく、PTA 総会や学年懇談会にもたくさんの皆様に出席をしていただきありがとうございました。また、保護者の皆様だけでなく、卒業生や祖父母の方、地域の方にも多数ご来校いただきました。学校への関心が高く、いつも教育活動へのご理解・ご協力をいただいていることに、改めてお礼申し上げます。



6年生国語「三文字以上の熟語の構成」



1年1組国語「あいうえおのうた・ひらがな」



1年2組国語「あいうえおのうた・ひらがな」

もうすぐ春の遠足

5月1日(水)は、春の遠足です。のいち動物公園まで歩いて往復します。動物公園では、1年生は6年生と一緒に行動します。また、2～5年生までは、友だちと一緒に公園内を見学したり遊んだりします。

予定では、13:20頃に動物公園を出発し、みどりの団地内を歩いて帰校します。途中、富家・新宮・本村等へそのまま歩いて家に帰る児童もいます。

チャイムがよく守れています

新年度が始まって、はや2週間が過ぎました。子どもたちの様子を見てみると、休み時間の終わりのチャイムが鳴る前に、全校児童が速やかに教室に入ることができています。1年生も上級生の姿を見て、運動場から素早く教室に戻る様子も見られるようになってきました。子どもたちのがんばろうという意欲が感じられるスタートです。

----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年 ()組 保護者氏名 ()